



Union
syndicale
Solidaires

21 septembre 2021

CONTACT



sudcera@9business.fr



04 72 60 21 02

Petit retour en arrière sur la prime « offerte » par Mr DENIZOT.

Le versement d'une prime de 700 € fin septembre a été annoncée, avec, en plus de l'information sur Newswall, un mail d'explication du Président, Alain DENIZOT, adressé à tous les salariés, qui laisse penser que cette prime était voulue par la Direction. Mais cela n'est pas si simple.

En effet, pour mémoire, juste avant le début de la crise sanitaire COVID, l'ensemble des Organisations Syndicales avait adressé un courrier à Mr DENIZOT en demandant de récompenser les efforts des salariés pour cette année difficile.

La menace d'un appel à une mobilisation commençait à peser mais le confinement, alors déclaré, avait suspendu toute possibilité de discussion.

La publication des résultats 2020, devant le choix fait par la Direction de faire des provisions, a montré un résultat en baisse tout en restant tout de même à 158 millions d'€, ce qui est loin d'être catastrophique...

De fait le calcul de l'intéressement qui s'appuie sur le résultat prévoyait une baisse de l'enveloppe de l'intéressement. Nous avons jugé cela inadmissible compte tenu de la performance de la CAISSE et des efforts fait par l'ensemble des salariés décuplés pendant la crise sanitaire.

Lors de chaque CSE SUD est intervenu (et d'autres OS également) pour défendre le versement d'une prime que nous pensions justifiée. A chaque fois, la Direction retournait une fin de non-recevoir (consignes BPCE ?).

Il est donc important de bien comprendre que l'ensemble des Organisations Syndicales ou presque a (avec plus ou moins d'insistance, plus ou moins de communication plus ou moins d'énergie) appuyé cette demande de prime de compensation.

Mr DENIZOT a beau jeu, dans son mail de parler de négociation. C'est l'art de tirer la couverture à soi ou de refaire l'histoire.

Nul doute que sans la présence syndicale forte à la CERA et son insistance pour cette juste revendication, il n'y aurait eu aucune prime.

Bonne reprise à toutes et tous.

« L'adulte ne croit pas au Père Noël. Il vote » Pierre DESPROGES.

Nous restons à votre disposition : l'équipe SUD.

